

## ACTA DE SESIÓN DE DIRECTORIO DEL FONDO DE COMPENSACIÓN PARA EL ORDENAMIENTO PESQUERO – FONCOPEs

En Lima, siendo las 16:00 horas del día 25 de julio de 2011, se reunieron en segunda convocatoria, en la sala de reuniones de la Sociedad Nacional de Pesquería, ubicada en Av. Javier Prado Oeste N° 2442, San Isidro, los siguientes miembros del Directorio:

1. Guillermo Miranda Hurtado
2. Adriana Giudice Alva
3. David Lemor Bezdín
4. Richard Inurritegui Bazán.
5. Juan Pedemonte Hernández.

El Director José Lozada Espinoza participó vía telefónica de la sesión. El Director Augusto Sipión Barrios se excusó oportunamente de participar en la presente sesión.

Se deja constancia de la presencia en calidad de invitados de los señores Iván Mifflin Bresciani, Gerente del FONCOPEs, Luis León Dézar, Responsable de las Funciones de Operaciones y María del Rosario Field Castañeda, Asesora Legal.

### QUÓRUM E INSTALACIÓN:

Habiéndose cumplido con remitir oportunamente la convocatoria a la presente sesión y contándose con la presencia de seis Directores, el Señor Presidente da por cumplido el quórum requerido en el artículo vigésimo de los estatutos, dando por iniciada la Sesión de Directorio. Designándose por unanimidad a la Dra. Adriana Giudice Alva como secretaria.

### AGENDA:

A continuación el Sr. Presidente da lectura a los temas de agenda, los mismos que se desarrollarán en el siguiente orden:

- I. Informe de actividades de la Gerencia.
- II. Aportes a la Memoria de FONCOPEs 2009 – 2010.
- III. Presentación del Plan de Medios.
- IV. Otros asuntos de interés.

### ORDEN DEL DÍA:

- I. Informe de actividades de la Gerencia

En este punto, el Sr. Mifflin manifestó a los Directores presentes que a la fecha la Gerencia continuaba realizando la difusión de los Programas de Beneficios en los Centros de Atención del FONCOPEs a través de charlas informativas y jornadas de asesoría; así

*[Handwritten signatures and initials]*

*[Handwritten signature: Lozada]*

*[Handwritten initials: M, G, A]*

como también, visitando a los beneficiarios que no se habían acercado a las oficinas de FONCOPEs en sus propios domicilios.

Asimismo, el Sr. Mifflin informo que a la fecha la Gerencia ha suscrito convenios para la capacitación de los beneficiarios con el Centro de Investigación para el Desarrollo de la Excelencia Educativa – CIDEX, el Instituto de Educación Superior Tecnológico de Huarney y el Instituto de Cocina – Pachacutec.

Luego de atender la exposición del Sr. Mifflin, los miembros del Directorio tomaron conocimiento de las actividades realizadas por la Gerencia.

## II. Aportes a la Memoria de FONCOPEs 2009 – 2010.

Sobre este punto, los miembros del Directorio acordaron considerar como fecha de corte para la elaboración de la Memoria Anual del FONCOPEs el mes de junio de 2011, ello con la finalidad de poder presentar un documento que contenga información completa y actualizada del FONCOPEs.

Asimismo, se recomendó a la Gerencia la reestructuración del contenido de la Memoria, la incorporación de nuevas imágenes, la actualización de la información de las gráficas; así como incluir en la introducción una referencia al aporte que realizan las plantas harineras al Fondo Intangible destinado a solucionar el tema previsional de los tripulantes pesqueros, resaltar los beneficios derivados del sistema de cuotas, agregar notas explicativas y leyendas a las fotos y gráficas e incluir un capítulo final relativo a los aportes del sector privado.

Finalmente, los miembros del Directorio sugirieron algunas correcciones de estilo al documento en revisión; y, refiriéndose al encarte presentado por la Gerencia, sugirieron reestructurar el mismo de acuerdo a los cambios efectuados a la Memoria, solicitando a la Gerencia la presentación de los avances de la nueva versión de la Memoria y el encarte para la próxima sesión de Directorio.

## III. Presentación del Plan de Medios.

En este punto, hizo uso de la palabra el Sr. Mifflin quien manifestó a los miembros del Directorio que de acuerdo a la solicitud que formularan a la Gerencia en su sesión de fecha 30 de mayo de 2011, correspondía presentarles el Plan de Medios de la campaña de difusión de los Programas de Beneficios y de los resultados obtenidos por FONCOPEs en sus dos años de ejecución del Proyecto.

Al respecto, el Sr. Mifflin señaló que la campaña comprendía la difusión de (i) los beneficios y logros obtenidos a partir del Dec. Leg. N° 1084 y el reordenamiento pesquero y de (ii) los avances y logros de los Programas de Beneficios costeados por los armadores, utilizando formas de comunicación objetivas y directas con la participación de funcionarios del FONCOPEs, representantes laborales sindicales y gremiales, representantes de empresas pesqueras, analistas, columnistas, periodistas, líderes de opinión y los mismos beneficiarios con sus testimoniales.

A  
HK  
que

Agregó que se resaltarán los beneficios y oportunidades que brinda la Ley a los trabajadores, los montos invertidos por los armadores para su acogimiento a los Programas y para su capacitación, los informes de mejora de la calidad de la captura y de preservación del recurso, la disminución de accidentes de trabajo y el esfuerzo concertado del Estado, empresarios y trabajadores para la reinserción de los beneficiarios al mercado laboral o empresarial.

Respecto a las herramientas a utilizarse en la campaña destacó la publicación del encarte en medios de comunicación escrita, la aparición en entrevistas gratuitas, la mención en columnas de opinión sin costo, notas de prensa y entrevistas sin costo, y la optimización del diseño y empleo de la página web.

Finalmente, el Sr. Mifflin informó a los miembros del Directorio respecto de las diversas ofertas de publicidad en prensa escrita; así como, sus costos, dejando a su consideración la elección de los medios en que se realizaría la publicación del encarte de FONCOPEs.

Luego de una breve deliberación y de efectuar una serie de consultas a la Gerencia, los miembros del Directorio comunicaron a la Gerencia su decisión de efectuar la publicación del encarte de FONCOPEs por un día en el diario de circulación nacional "La República" así como también en la revista "Caretas".

#### IV. Otros asuntos de interés.

Antes de finalizar la presente sesión, los miembros del Directorio acordaron por unanimidad establecer la fecha de la próxima sesión para el día Lunes 12 de agosto de 2011 a las 08:50am horas en primera convocatoria y 09:00am horas en segunda convocatoria, quedando la agenda y el lugar por definir.

No habiendo más asuntos que tratar se levantó la presente sesión siendo las dieciocho horas con treinta y cinco minutos (18:35 Horas) del mismo día, redactándose la presente acta, la misma que luego de leída, fue suscrita por los Directores en señal de conformidad.

*Agindil*  
*[Signature]*

*[Signature]*  
*[Signature]*  
*[Signature]*